

芸術祭の関係者及び来場者の新型コロナウイルス感染について

瀬戸内国際芸術祭の関係者及び来場者が新型コロナウイルスに感染していることが次のとおり判明しましたので、お知らせします。

1 芸術祭の関係者の感染について

(1) 感染者の概要

年齢：20歳代 性別：男性 居住地：県内

(2) 関係者の行動等

4月21日(木)に豊島で委託事業者が行っている業務に従事し、その際には、マスクやフェイスガード等をつけていました。

22日(金)は、発熱等の症状があったため、業務に従事せず、保健所の指示により検査を実施し、23日(土)に陽性が確定しました。保健所の調査では、芸術祭の関係者に濃厚接触者はいないものと確認されています。症状は軽症と聞いています。

(3) 対応

芸術祭の関係者の感染対策及び健康管理を徹底するとともに、上記の関係者とともに業務に従事した芸術祭の関係者が、全員、陰性であることを確認したうえで業務に当たることとしています。

2 芸術祭の来場者の感染について

(1) 感染者の概要

年齢：20歳代 性別：男性 居住地：県内

(2) 来場者の行動等

4月23日(土)に女木島で芸術祭の作品を鑑賞されました。

その後、島内で発熱が確認されたため、「瀬戸内国際芸術祭 2022 新型コロナウイルス感染症の指針」に沿って、芸術祭実行委員会が手配したチャーター船で高松港に移動し、医療機関を受診して陽性が確定しました。濃厚接触者については、調査中です。

(3) 対応

当該来場者が鑑賞した芸術祭の施設の消毒は、実施済みであり、また、当該来場者に接した芸術祭の関係者は、全員、陰性であることを確認したうえで業務に当たることとしています。また、当該来場者が利用した船や施設の管理者には、事情を説明し、消毒を行うよう依頼済みです。

芸術祭の関係者や来場者の感染対策については、「瀬戸内国際芸術祭 2022 新型コロナウイルス感染症対策の指針」に沿って、飛沫の抑制や手洗い・消毒、換気、密集の回避など、基本的な対策を徹底するとともに、検温及び体調確認、有症状者の発生

時の医療従事者による相談など、島毎の実情に応じた対策を、会期を通じて適切に講じてまいります。また、来場者の皆様に、体調不良時には来県・来場を控えること、また、有症状者には施設や作品の受付で鑑賞をお断りすることなどを、十分に周知してまいります。

感染症法第16条第2項による個人情報保護の観点から、感染した来場者等の個人情報については、特定されることのないよう、格別のご配慮をお願いいたします。